Volkshochschule Politische Bildung



Veranstaltungsreihe zum Verfassungstag

Am 23. Mai 1949 trat das Grundgesetz der Bundesrepublik Deutschland in Kraft. Das ASG-Bildungsforum, die Düsseldorfer Beiträge zur interkulturellen Verständigung Respekt und Mut und die VHS Düsseldorf nehmen dies zum Anlass für eine wiederkehrende Reihe zum Verfassungstag mit Themen rund um das Grundgesetz und seine Bedeutung für eine demokratische, friedliche und offene Gesellschaft.

Religionsfreiheit: Ein Grund- und Menschenrecht als Einfallstor für den Rechtspopulismus?

Die Religionsfreiheit ist ein unverzichtbares Grund- und Menschenrecht. Doch besteht immer auch die Gefahr des Missbrauchs und der ideologischen Vereinnahmung dieser Freiheit, sei es durch rechtspopulistische Tendenzen in Politik und Gesellschaft, sei es durch Entwicklungen innerhalb einer Religionsgemeinschaft oder Kirche. Die Veranstaltung beleuchtet das Spannungsfeld, in dem sich Religionsfreiheit wiederfindet, insbesondere Entwicklungen im Blick auf das Christentum und die römisch-katholische Kirche.

Referent: Dr. Andreas Lob-Hüdepohl,

Professor für Theologische Ethik an der Katholischen Hochschule für Sozialwesen Berlin

Mittwoch, 24. Mai 2023, 19 Uhr,

Volkshochschule Düsseldorf, Bertha-von-Suttner-Platz 1, Saal 2, Eintritt frei

Anmeldung erbeten:

Telefon 0211 1740 180, asg@asg-bildungsforum.de oder www.asg-bildungsforum.de (Kurs 2301520001)





